
 

  

 
 

 

V Jornada GIELE – Resultados Encuesta de Satisfacción 
 
 
 
¿Cómo valoras la V Jornada GIELE de manera global? 

 

 
 
MEDIA: 4,81 
 
 

 
 
¿Cómo valoras la organización de la jornada? 

 

 
 
MEDIA: 4,88 
 
 
 



 

  

 
 

 
 
¿En caso de asistir a algún taller, cómo lo valoras? 

 

 
 
MEDIA: 4,65 
 
 

 
 
 
¿Cómo valoras la conferencia inaugural de Mariano Felice: "Evaluación de idiomas en la era de 
los modelos de lenguaje de gran tamaño: desafíos y oportunidades"? 
 

 
 
MEDIA: 4,68 
 
 
 



 

  

 
 

 
 
¿Cómo valoras el panel: La IA y la evaluación en España? 
 

 
 
MEDIA: 4,56 
 
 

 
 
 
 
¿Consideras que las propuestas presentadas pueden ayudarte a mejorar tu práctica? 

 
 
 
MEDIA: 4,58 
 
 
 
 



 

  

 
 

 
¿Hay alguna presentación que quieras señalar como especialmente relevante para ti? 
 

las de inteligennia artificial 

Mariano Felices, Evaristo Martínez  

El taller sobre análisis psicométrico de Julia Zabala 

El taller de Sònia Sáez i la conferència inaugural 

El taller de Javier Fruns 

el taller de Mariano y la presentación de Evaristo porque estamos al inicio del uso de la IA. 

"La irrupción de la IA: una perspectiva práctica de sus posibilidades para la elaboración de pruebas de 
evaluación de lenguas extranjeras". Evaristo Martínez 

Mariano Felice 

El taller de Julia Zabala 

Totes les relacionades amb la IA. 

Javier Fruns Giménez: "La calificación de pruebas de expresión, mediación e interacción de nivel C: 
fichas de calificación, escalas y estandarización" 

La presentación y talleres de Mariano Felice La comunicación de Josep M Montcada del sábado 11 por 
la tarde. 

Tanto la comunicación de Josep Moncada como la de Evaristo me parecieron no solo muy interesantes 
sino muy útiles. Buenos comunicadores. Supo a poco. 

"La utilización de los datos sobre resultdos en las pruebas de certificación", "La irrupción de la IA" y 
"Rúbrica de evaluación: Teoría" 

La comunicacion de Evaristo sobre aspectos prácticos.  

La de Evaristo Martínez Belchi 

La de Evaristo Martínez, de la Universidad de Murcia 

Evaristo Martínez, Universitat de Múrcia. "La irrupción de la IA: una perspectiva práctica de sus 
posibilidades para la elaboración de pruebas de evaluación de lenguas extranjeras". 

La de Evaristo Martínez, Mariano Felice y Sonia Sáez han sido de gran ayuda. 

"La utilización de los datos sobre resultados en las pruebas de certificación de la EOI como palanca de 
mejora del sistema" de Pep Montcada por la conexión y relevancia para mi trabajo en el ámbito de las 
EOI.  

Evaristo Martínez, Universitat de Múrcia. "La irrupción de la I A: una perspectiva práctica de sus 
posibilidades para la elaboración de pruebas de evaluación de lenguas extranjeras".  

Las que se centraban en aspectos prácticos, como las de Victoria Peña y Evaristo Martínez. 

El taller de Mariano Felice estuvo muy bien organizado y nos dio tiempo a probar las herramientas que 
nos presentó y a sacar nuestras propias conclusiones 

Todas las relativas al uso de la IA y tambíen la de psicometría, muy interesantes 

El panel fue excelente!!  

Las intervenciones de Pep Montcada son siempre brillantes (sin desmerecer al resto de ponentes) 

TODAS, HONESTAMENTE. 

La de Evaristo Martínez (La irrupción de la IA) 

 



 

  

 
 

 
¿Cómo valoras la temporalización de las distintas sesiones - talleres, panel, presentaciones? 
 

Correcta 

Excel·lent  

Perfectas 

En general muy bien, se respetaron los tiempos establecidos. La sesión sobre psicometría habría 
requerido más tiempo. Fue mucho e interesante contenido en poco tiempo. 

un poco apresurada 

Muy correcta 

Bien 

Molt bé 

Positivamente 

Muy bien. Tal vez podría haberse utilizado el tiempo sobrante después de la intervención de Mariano 
Felice para continuar con el panel de la IA para no perder el hilo y hacer una pausa más larga en el café.  

Adecuada 

Excelente 

Perfecta 

Correcta 

Les ponències de dissabte de vesprada que eren de mitja hora, els faltava almenys 15' .Els ponent 
anaven amb l'aigua al coll.s 

Creo que la presentación de Mariano Felice fue excesivamente larga. Las sesiones de media hora para 
del sábado creo que son óptimas.  

El espacio dedicado a las comunicaciones paralelas me pareció muy justo.  

Correcta 

Bien 

Correcta. 

Todo bien aunque las comunicación son cortas. No obstante, tampoco hay tiempo para más. 

Muy apropiada 

muy bien organizado 

La única cosa que dio lástima fue que no había suficiente tiempo como para poder hacer preguntas al 
final de las sesiones. Igualmente, podrían ser un poco más largas.  

Muy bien en general. me hubiera gustado más contenidos en la presentación inaugural que se quedo 
algo corta.  

Jo crec que hi havia massa tallers alhora. Tots eren interessant i m'hauria agradat anar a més tallers. 

Los talleres, perfectos. Las sesiones plenarias, a pesar de que sobró tiempo en algunas, también me 
parece que estaban bien planteadas. Y lo único las sesiones de media hora de la tarde del sábado 
quedaron algo escasas. 

Muy adecuada. Había tiempo para cambiar de aula y las ponencias estuvieron bien de tiempo.  

Todo bien en mi opinión 



 

  

correcta 

Perfecta 

Algo frenético el cambio entre sesiones. Quizá es oportuno establecer 5 minutos entre cada una. 
Algunas de las sesiones eran excesivamente ambiciosas para 30 minutos. 

Bien 

perfecta  

Bien, aunque al final la conferencia inaugural y el panel no necesitaban todo su tiempo y las 
presentaciones paralelas tenían menos tiempo de lo que podrían haber utilizado, parece. 

La de Evaristo Martínez me habría gustado que hubiera sido más larga 

Algunas un poco cortas 

El taller de tres horas del primer día fue un poco duro, pero muy interesante. 

Buena.  

He encontrado el tiempo de las presentaciones muy escaso. Creo que deberían durar 45 min. 

Adecuada 

El temps molt just. Un cop feta la presentació, els casos pràctics no es poden desenvolupar àmpliament 
perquè falta temps. 

Demasiado corta. Los ponentes no tenían tiempo de exponer bien sus propuestas 

Las conferencias del sábado por la tarde fueron cortas, hubiera sido mejor alargarlas un poco 

Bastante buena. 

30 minutos para según qué temas se hacen cortos y los ponentes no pueden dar un espectro amplio de 
su tema 

Todo muy bien, pero las presentaciones un poco cortas. 

Positivamente. Quizás las presentacions podrían haber sido algo más extensas. 

PERFECTO 

Muy adecuada. La pena es que hubo presentaciones simultaneas y no pudimos acudir a todas 

Adecuada 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

  

 
 

 
 
¿Cuáles fueron los aspectos más positivos de la jornada? 
 

El intercambio personal 

Muy pràctica  

el intercambio y los amplios espacios para socializar: cafés, comidas, paso murallas 

La coherencia en los temas de las sesiones, la calidad de las ponencias, la organizaciòn y el marco de 
la universidad de Girona. 

organizacion 

Obtener una visión global sobre cuáles son las preocupaciones sobre evaluación en otras instituciones y 
profundizar en conocimientos sobre aspectos concretos. 

La participación 

la professionalitat i la preparació dels ponents 

Lugar de celebración, instalaciones, temporalización de las sesiones. 

Los contenidos, lo compartido, el intercambio con otros.  

Los talleres son de mucha ayuda en general. 

Todo, no podría destacar solo un aspecto 

Coincidir amb persones d'altres àmbits, conèixer què estan fent altres llengües i altres institucions, 
entrar en temes d'IA 

Ponències molt interessants i actuals. Molt bona organització. 

los talleres son muy interesantes; la comida, un lugar de encuentro con todos los compañeros 

Conocer en persona a profesionales de otras instituciones. 

La mirada positiva cap al futur en l'avaluació. 

Muchas temas relevantes 

El conocer el estado de las IA con respecto a nuestras enseñanzas-evaluación y el poder comparar 
cómo y porque´ lo están haciendo otras instituciones. 

Personalmente, estas jornadas siempre han aportado mucho para mejorar el trabajo que realizo. Los 
talleres siempre aportan mucho porque son largo y permiten tratar temas en profundidad. Los paneles 
resultan interesantes puesto que permiten tener varias perspectivas de un mismo tema. Aporta ver lo 
que diferentes instituciones hace y cómo. Y, por supuesto, mucho de lo positivo que me llevo de todas 
las jornadas es la relación con compañeras y compañeros en pasillos, cafés y comidas. El intercambio 
de ideas informal es muy útil. 

La amplia reflexión sobre todos los aspectos que rodean la evaluación 

todas las ponencias fueron muy interesantes 

Los temas de todas las conferencias, los talleres y las presentaciones están muy relacionados con el 
tema de la Jornada.  

Oportunidad de conocer practicas vigentes en varios ámbitos de la enseñanza de lenguas.  

El contenido de las comunicaciones. 

El interés de todas las ponencias, muy prácticas. El estar con las compañeras de otras entidades 

Aprendí muchas cosas que me van a servir en mi trabajo, él de los profesores de nuestro centro. 



 

  

El interés de los temas presentados y los diferentes perfiles de los asistentes. 

La posibilidad de ampliar conocimientos sobre ciertas materias, de plantear dudas y participar de forma 
activa en los talleres 

El encuentro con otros profesionales 

El hecho de reunirnos gran profesionales de este campo y compartir ideas y experiencias. Un buen 
equilibrio entre sesiones, pausas y momentos de reflexión/interacción, etc. 

Poder aprender a mejorar la elaboración de PPCC, reflexionar sobre si estamos yendo por buen camino 
y descubrir nuevas herramientas digitales que pueden ayudar a mejorar las pruebas. 

La parte social!  

La interacción entre todos los particpantes. 

Contenido de las ponencias y los talleres. Combinación entre los contenidos de las dos líneas 
principales de la jornada.  

El intercambio de experiencias con los compañeros. 

Afrontar el tema de la inteligencia artificial. El anuncio de la elaboración de directrices. Conocer y volver 
a ver a profesorado de mi especialidad y otras especialidades, todos ellos interesados en la evaluación. 
La ciudad de Girona! 

Constatar que el món docent està treballant en un aspecte tan improtant com l'avaluació i amb prou 
capacitat com per començar a fer camí amb IA. 

Ver las oportunidades y los retos que presenta la IA para mejorar los procesos de evaluación. 

Ver propuestas para implementar en el aula  

Todo (organización, cátering, disponibilidad y trato humano colaborativo, y por supuesto el contenido de 
toda la jornada) 

El panel.  

La organización, el buen ambiente, la posibilidad de conocer compañeros de diferentes instituciones y la 
calidad de los ponentes 

LA BUENA PREPARACIÓN Y EXPOSICIÓN POR PARTE DE LOS PONENTES 

El buen ambiente entre todos y la buena conexion entre ponentes y participantes. 

La calidad de los talleres y presentaciones  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

  

 
 

 
¿Qué echaste en falta en esta Jornada GIELE? 
 

nada 

A lo mejor sesiones más participativas en algún caso: trabajo o intercambio en grupos. 

Más plazas en los talleres 

Nada 

Todo fue muy correcto 

Una mica de sensibilitat per la llengua de la ciutat d'acollida de la Jornada: presència, missatges en les 
dues llengües... Si són llengües d'Espanya... potser també estaria bé que hi fossin presents... 

Me hubiera gustado recibir antes de la Jornada las presentaciones de los ponentes. 

Res 

Nada 

El programa estuvo muy bien pensado. Siempre se hace corto el tiempo de compartir con compañeros 
de otras comunidades, pero es inevitable. 

Más tiempo en los paneles. 

Me hubiera gustado poder realizar más de un taller. Quizás se hubiera poder ofrecer algunos tanto el 
viernes por la mañana que por la tarde para permitir extender las jornadas para los participantes con 
más disponibilidad.  

La vaig trobar una mica atapeïda. 

Nada, pero quizás se podría contemplar algún debate sobre posibles colaboraciones entre los tipos de 
instituciones que asisten a la GIELE. 

Nada, realmente 

Nada en particular 

Desarrollo y creación de actividades para la MLE 

Tiempo 

De hecho nada, pero quizás se podría haber contemplado la visión de algún experto que en otros países 
europeos esté experimentando con evaluación e IA. 

No 

Más tiempo de práctica y reflexión en grupo (en mi taller). 

No puedo opinar en este campo porque es la primera jornada a la que asisto. 

Nada 

No se me ocurre ningún modo de mejorarla 

NADA 

Nada. Todo perfecto 

 
 
 
 
 
 
 



 

  

 
 

 
Apreciamos cualquier otro comentario/sugerencia que quieras añadir sobre futuras Jornadas 
GIELE. 
 

Finalizar un poco antes el viernes  

gracias 

Enhorabuena y gracias por todo. 

Las comunicaciones paralelas a las que asistí me encantaron, pero 30 minutos me pareció insuficiente. 
Los ponentes tenían preparado demasiado material para compartirlo en tan poco tiempo. 

La llengua catalana hauria hagut d'estar en igualtat de condicions que la castellana durant la jornada. 

¡Felicidades y Enhorabuena! 

Simplemente quiero mostrar mi agradecimiento por el gran trabajo que realizan de forma altruista a favor 
de la evaluación de lenguas extranjeras. Si no asistiera a estas jornadas, sabría bastante menos sobre 
evaluación porque, no solo aprendo en las jornadas, sino que me abre puertas y ventanas a leer, 
investigar y hacerme preguntas sobre el tema de la evaluación. 

Toda la organización me pareció estupenda, muchas gracias por todo. ¡Y quiero añadir que el café 
estaba buenísimo!  

La fechas escogidas coincidían con el puente de la Almudena en Madrid complicando la asistencia.  

Crec que hauríeu de tenir més cura en l'ús del català. Ja entenc que hi participa gent de tot el món, però 
aquesta enquesta mateix, per exemple, crec que l'hauria d'haver pogut llegir en català. 

El catering estupendo. 
Agradeceros el trabajo personal para que podamos tener este espacio de encuentro. 

Me gustaría que hubiera un taller orientado al desarrollo de actividades de la MLE a través de 
infografías, vídeos y audios. ¡Muchas gracias por vuestro trabajo y hasta la próxima! 

Dar la enhorabuena a toda la organización, especialmente a Míriam y a Andreu por su diseño y 
organización y a los profesores que ayudaron a su correcto desarrollo. Gracias! 

Más tiempo para las intervenciones y una merienda más abundante y de mejor calidad 

Ampliar la duración de la jornada, por ejemplo poder asistir a talleres también el viernes por la mañana 

Como sugerencia, me interesaría que se tratara el tema de la estandarización y formación continua de 
equipos de examinadores.  

Felicitar a Evaristo de la Universidad de Murcia por su extroversión y presentación de un tema tan 
delicado como es el uso de las IA en evaluación. 

Para el futuro, sería interesante poder participar en más de un taller (me interesaban todos). Gracias por 
vuestro trabajo e implicación. Enhorabuena. 

ENHORABUENA, HEMOS APRENDIDO MUCHÍSIMO Y ESTAMOS COMPARTIENDO LOS NUEVOS 
CONOCIMIENTOS CON LOS COMPAÑEROS/AS DE EOI PALMA :) 

 


